

ちよこっと

ぴこっとコラム～令和6年度のぴこっと～

ぴこっとは、社会福祉法人大和しらかし会が運営するようになり、9年目を迎えます。令和2年から、現在の高学年のお子さんを対象とした放課後等デイサービスと、個別の児童発達支援事業を実施するようになりました。こちらのぴこっと通信も令和2年の7月からスタートし、46号となりました。創刊号では、「ぴこっとで目指すもの」として以下のような文章を掲載しました。

「障がいがあってもなくても、どんな子どもでも、将来、大人になったときに地域の中で豊かに過ごすことができるようになってほしいという願いを込めてさまざまなプログラムを行っています。地域の中で豊かに過ごすとは、一体どんな生活でしょうか？家事や仕事をしたり、余暇を充実させたり…。いろんなことに取り組んで、生きる楽しみや喜びを感じてほしいと思っています。

そのためには、自分が何をしたいのか、どんなことが好きなのか、自分に何ができるのかを知ること、つまりは、「自分を知る」ということが大切だと思います。自分には難しくてできないことを知ること大切なことかもしれませんが、自分ができていることを知り、自分ができていることに目を向けていけるようになって、等身大の自分を好きになってほしいと思います。

ぴこっとでは、子どもたちが「わかった！」「できた！」という体験を積み重ねていけるようにサポートしていきます。どうすればできるのか、どんな支援や環境設定があればできるのか、できるようになるための方法をスタッフも楽しみながら一緒に探していけるように支援していきたいと思っています。」

この想いは今も変わりません。そしてさらにこれから先の将来に向けて、より楽しみながら、子ども達や関わる皆さんが、生きる楽しみや喜びを感じることができるよう、さまざまなプログラムを提供していきたいと思っています。令和6年度もよろしくお願いいたします！

○春休み企画「ぴこっと春のパンまつり！！」

「春と言えば…」というキーワードからスタートした「ぴこっと春のパンまつり」。令和6年3月23日に無事に開催しました！午前の部と午後の部、それぞれ6名ずつ参加し、3種類のパンを作りました。自分で作った！という達成感と美味しいパンにみんなとても喜んでくれました！



○春休み企画「ボウリングへ行こう！」

令和6年3月26日には、春休み企画「ボウリングへ行こう！」を開催しました！あいにくの春の雨の中でしたが、ぴこっとからみんなで歩いて、「桜ヶ丘ボウリングセンター」まで行ってきました。スタッフも入れて総勢9名で、わいわい楽しくボウリングをしてることができました！室内でみんなでできる余暇を満喫してきました！

ぴこっとギャラリー

今回はイラスト特集です！
たくさんの素敵なイラスト作品が届きました！



Hさん(小6)コピックでいろいろと実験しながら描いています。



Sさん(中1)
ノートにたくさん描いています！



Tさん(小5)
プレイルームのホワイトボードに東京駅を描いてくれました。



Hさん(中1)
大好きなYouTubeチャンネルのイラストです。



Yさん(小5)
鉛筆で描いてくれたイラストです。躍動感のある2作品です！

Uさん(小4)
表情がとってもかわいらしい作品です。「？」という顔がとても上手に表現されていますね。



<ぴこっとギャラリー 募集方法>

ぴこっとギャラリーのコーナーでは、皆さんのアートな作品や取り組んでいる余暇についての投稿を募集します！！イラストでも、工作でも、習字でも、お料理でも、スポーツでも、読書でも、なんでもOK！皆さんの作品や投稿を見ることで、「自分もやってみよう！」と思って余暇を広げるきっかけになることを願っています。どしどしご応募ください！！

- ① 作品や投稿の写真(動画もOK!)
- ② お子さんの名前・学年(紙面にはイニシャルで載せたいと思います)
- ③ 作品のタイトルやコメントなど

上記3点をメール(picot01@oak.or.jp)か公式LINE、直接スタッフまでお知らせください。